



令和7年3月19日

学校だより

射水市立作道小学校

237号

1年間ありがとうございました



今年度も残すところあとわずかになりました。今年度は、創校150周年記念行事もあり、子供たちにとっても、学校や地域への誇りと愛着をもつよい機会となりました。また、幸せ合言葉を基に、みんなが笑顔になるように「スマイルあいさつ運動」や「あったか言葉・行動」等に取り組み、子供たちに優しい思いやりの気持ちが育ってきました。心に残る充実した1年になりました。

3月18日の卒業証書授与式は、全校児童が体育館で参加しました。卒業生の堂々とした態度、優しい眼差しで見守る来賓の皆様や保護者の皆様、感謝の気持ちを込めて参加する在校生の姿等、とても温かい感動的な卒業式となりました。「卒業」には、なすべきことを成し遂げたという意味が込められています。小学校で学んだことを生かし、中学校でも大きく成長してほしいと思います。

また、24日には、修了式が行われます。それぞれの学年で身に付けることをしっかりと修得し、新しい学年に希望をもって進級してほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、これまで学校の教育活動に対して温かいご理解・ご支援をいただきました。本当にありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。



卒業証書授与式



卒業証書授与式の様子を紹介します。



<卒業記念品のテント>



<一人一人に卒業証書を授与>



<「お別れの言葉」>



<在校生が見守る中、旅立ち>

卒業を祝う会より



<1年 「チェッチェッコリのダンス」>

1年生は、6年生と一緒にチェッチェッコリのダンスをしました。とてもかわいかったです。お世話になった6年生との思い出がまた一つ増えました。



<2年 手作り紙袋のプレゼント>

白い紙袋に校章や思い出の写真を貼って、イラストを描き、「ありがとう」の言葉を添えてプレゼントしました。6年生がとても嬉しそうでした。



<3年 6年生と勝負「けん玉と縄跳び」 「リコーダー演奏」>

6年生に挑戦状を送り、けん玉と二重跳びの勝負をしました。とても盛り上がりました。リコーダーで「パフ」の演奏もしました。



<4年 お祝いメッセージのプレゼント>

縦割り班のメンバーからのメッセージをきれいに飾り付けたすてきな色紙を作成し、プレゼントしました。もらった6年生は、にこにこしながら読んでいました。



<5年 「卒業を祝う会」の企画・準備・進行&思い出発表>

5年生は、体育館に飾り付けをしたり、会の準備、進行をしたりして6年生に感謝の気持ちを届けました。また、6年間の思い出を写真を見せながら発表しました。6年生は、とても懐かしそうでした。



<6年 合唱&プレゼント>

6年生は、心のこもった出し物を見たり、プレゼントをもらったりして、とても楽しそうでした。6年生からは、「花はさく」の合唱と各学級ヘーゼルがプレゼントされました。

